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あけましておめでとうございます

本年もよろしくお願いします
２０２０年（令和２年）がスタートしました。今年

は「東京オリンピック」が開催される歴史的にも重要

な年になりますが、現２年生にとっては、自分の将来

を左右する「高校受験」が控えており、とてもとても

大切な１年になります。新たな目標を設定し、その実

現のために、努力をしっかりと重ねてほしいと思いま

す。

また、今回の始業式の日には着任式も行われ、年明

けに県北中に着任された２名の先生方の紹介が行われ

ました。鴫原先生に代わる音楽の先生として遠藤伸之

先生、新たな用務員として鈴木一郎さん（実は、３月

まで県北中で勤務されていました）にお世話になるこ

とになりました。

３学期＋４月 の

主な行事
１月 ７日(水) 第３学期始業式、着任式

９日(木) ＰＴＡ選考委員会

２０日(月) 期末テスト（３年）

２１日(火) 期末テスト（３年）

生徒会専門委員会

２４日(金) 英語検定

３１日(金) 漢字検定

２月１２日(水) 期末テスト（１、２年）

新入生保護者説明会

１３日(木) 期末テスト（１、２年）

１４日(金) 授業参観、学年懇談、給食試食会

１９日(水) 生徒会総会

２０日(木) 新３学年学級委員選出

２１日(金) 生徒会専門委員会

２８日(金) 卒業式予行

３月 ２日(月) 修了判定会

３月 ４日(水) 県立高校前期試験～６日

実力テスト（１、２年）

３月１３日(金) 卒業証書授与式

２３日(月) 修了式

２７日(金) 離任式

４月 ６日(月) 着任式、始業式、入学式

７日(火) 修学旅行結団式

８日(水) 修学旅行～１０日

１６日(木) 全国学力学習状況調査

「進路希望調査」

を行います

１月１４日(火) 朝 提出！

冬休み等を使って、ご家族で子どもたちの将来の職

業や中学校卒業後の進学などについて話し合う場を設

けていただいたと思います。今の段階で結構ですので、

別紙に必要事項を記入し、来週火曜日の朝に、学級担

任に提出してください。お忙しい中申し訳ありません

が、今後の進路指導の資料にしたいと思いますので、

期日厳守でお願いします。

〔調査項目〕

①将来のなりたい職業

②中学校卒業後の進路

（高校進学※、就職、その他）

※ 高校進学のときは、学校名、学科名も

③進路に関する悩み等（自由記述）



１月 1４日(火)

～ １７日(金)

１月１３日(月)

【成人の日】

１月１４日(火)

・朝自習 ま☆ナビ【トレナビ 社会１１、国語１２】

１ 火の１

２ 火の２ ・ＳＣ来校

３ 火の３

４ 火の４

５ 火の５

６ 火の６

普通時程 給食あり 普通清掃 部活～17:00

１月１５日(水)

・朝自習 ま☆ナビ【トレナビ 数学１２】

１ 水の１

２ 水の２ ・英検対策講座

３ 水の３

４ 水の４

５ 水の５

６ 道 徳 桃太郎の鬼退治

普通時程 給食あり 普通清掃 部活～17:00

１月１６日(木)

・朝自習 ま☆ナビ【トレナビ 英語１２】

１ 月の１

２ 月の２ ・英検対策講座

３ 月の３

４ 月の４

５ 月の５

６ 月の６

普通時程 給食あり 普通清掃 部活～17:00

１月１７日(金)

・朝自習 ま☆ナビ【トレナビ 理科１２】

１ 金の１

２ 金の２ ・完全下校14:25

３ 金の３

４ 金の４

５ 学 活

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし

冬休みの反省と３学期の抱負
２年３組 佐 藤 さん

私たち２年生は、これから

３年生になる準備をしていく

ことになります。今以上に、

学校での生活態度はもちろん、

進路を見すえて勉強していかなければならな

いと思っています。でも私は、冬休み中、各

教科の課題をこなすことに精一杯で、そのた

め、３学期、もっと時間の使い方、勉強の仕

方について見直していこうと思います。

また、私は、昨年から新しく挑戦している

ことが２つあります。

１つ目は、学級委員という

役割です。副委員長を務めて

みて、自分には何がたりない

のか気づくことができまし

た。それは行動力です。３学

期は自分で考え、率先して行

動できるようにしたいです。

２つ目は、部活で新たな

楽器を担当することになっ

たことです。バスクラリネ

ットは初めてで、なかなか

いい音を出すことができま

せんでした。そこで、同じ

楽器を担当していた先輩に楽譜を借りたとこ

ろ、びっしりと書きこみがされていて驚きま

した。私たちの前ではあたり前のように、き

れいな音を出していた先輩もたくさん練習を

積んで、あの音を出せていたのだと気づきま

した。私も、これからは、一日一日の練習を

もっと大切にしていこうと思いました。しっ

かりと練習を積んで、本番では、自信をもっ

て落ち着いて演奏できるよ

うにしたいです。

そして、３月の卒業式で

は、尊敬する先輩たちをき

れいな音で送りたいと思っ

ています。


